

CAMPEONATO YA JUGÓ SUS PRIMERAS TRES FECHAS



EL OVALLINO

La filial de Universidad de Chile en Ovalle está a cargo de Carlos "Carlato" Venegas.



EL OVALLINO

Los integrantes de la Escuela de Universidad Católica Ovalle participan activamente en el torneo

Escuelas de fútbol ovallinas fomentan la práctica deportiva en una nueva edición de la Liga ADEF

Provincial Ovalle, Universidad de Chile Ovalle y Universidad Católica Ovalle son los tres equipos de la capital limarina que participan en este torneo regional. Desde las tres instituciones manifiestan que si bien es cierto, la competencia es importante, lo primordial es fortalecer su labor formativa en niños de la comuna.



EL OVALLINO

Provincial Ovalle participa en la Liga ADEF con solo dos de sus categorías.

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS
 Ovalle

Un total de 19 escuelas de fútbol de la Región de Coquimbo componen la Liga Regional ADEF, competición en donde dicen presente tres delegaciones de Ovalle: Provincial Ovalle, Universidad de Chile filial Ovalle y Universidad Católica filial Ovalle.

El resto de los equipos que conforman la liga son PSG Tongoy, Once Estrellas, Serena Sport, Doubasport, Cobresal, Sporting Pacífico, Los Naranjos, Unión Minas, Escuela Club Deportes La Serena, Corrales FC, Cobreloa La Serena, El Milagro, O'Higgins La Serena, River Plate La Serena, Huachipato La Serena y Selección Serena.

El campeonato ya cuenta con tres fechas disputadas, registrando entre ellas un duelo ovallino entre Provincial Ovalle y UC Ovalle. En esta oportunidad

los "cruzados" se impusieron por 2 a 1 y 1 a 0 en categoría 2004-05 y 2006-07 respectivamente.

FORMACIÓN DE NUEVOS TALENTOS

No obstante, pese a cualquier resultado dentro de la cancha, las tres delegaciones ovallinas coinciden en que lo más importante es la labor de formar deportistas que en un futuro tengan su oportunidad en el fútbol profesional.

"El objetivo principal de nuestra institución es formar personas de bien, obviamente que queremos estar peleando el título, a pesar de que somos una escuela formativa nos gusta competir, pero lo principal es sacar formar jugadores y sacarlos a diferentes clubes, no solo para Universidad Católica, en alguna oportunidad hemos

buscado oportunidades para nuestros chicos en Deportes La Serena y Coquimbo Unido, y en algún minuto también nos gustaría aportar a los clubes de nuestra ciudad, Provincial Ovalle y Club Social Deportivo Ovalle", apuntó Nicolás Araya, coordinador de la filial Ovalle de la UC.

En la misma línea, el coordinador de la Universidad de Chile, Carlos "Carlato" Venegas, señaló que "nos ha ido bien, pero recordemos que somos una escuela formativa, la idea es que los niños sumen experiencia, que tengan roce con otras escuelas, que conozcan otros amigos, lo primero siempre será el desarrollo de los niños. En la medida que transcurra el campeonato se irán dando las diferentes posiciones, vamos paso a paso, pero lo principal es que este es un año de aprendizaje". Cabe señalar que en la

delegación azul cuentan con cerca de 120 niños participando.

Por su parte, la Escuela de Fútbol Provincial Ovalle compete con solo dos categorías, la 2004-05 y 2006-07. Su coordinador, Christian Gutiérrez, destaca la importancia que los jugadores de estas dos series se vayan desarrollando para de esa forma en un futuro potenciar el primer equipo del "Ciclón del Limarí".

"Nuestro primer objetivo es competir y tener una presentación digna, ya que es primera vez que se constituyen nuestras dos categorías en competencia, había una base desde el 2019, pero hay mucho alumno nuevo que se ha sumado, por eso nosotros vamos paso a paso, lo importante es que los niños tengan aprendizaje, y que el rodaje de cada partido les ayude a desarrollarse para que en algún momento les toque ser parte del plantel de Provincial Ovalle", señaló Gutiérrez.

SANA COMPETENCIA

Por otro lado, las escuelas ovallinas destacaron la buena relación que existen entre sus pares, "acá todos nos conocemos, cada uno defiende sus colores pero en buena relación, lo importantes es que le vaya bien a nuestros niños de la ciudad y la provincia, y todos estamos en esa. Si es que existe alguna rivalidad o diferencia se da solo dentro de la cancha, fuera de ella predomina la amistad", apuntó Christian Gutiérrez.

Desde Universidad Católica, Nicolás Araya complementó diciendo que "entre las escuelas siempre que hemos compartido ligas y campeonatos hemos tenido buena relación, entre profesores y alumnos, con respeto de los apoderados, eso nos ayuda a crecer a todos".